

# Multinacional británica **anuncia adquisición** de la chilena Hospitalia



■ La compra por parte de Bunzl está sujeta al visto bueno de las autoridades de libre competencia.

POR MARTÍN BAEZA

Bunzl plc, la multinacional basada en Londres especializada en servicios de distribución y subcontratación, anunció en abril su entrada a la industria de la salud en Chile.

Lo anterior se materializó luego de que la británica llegó a un acuerdo para adquirir Hospitalia,

uno de los mayores distribuidores de insumos médicos del país. Cabe señalar que la transacción está sujeta a la aprobación de la Fiscalía Nacional Económica (FNE), que Bunzl espera obtener en los próximos meses.

“Esto representa nuestra entrada al sector sanitario en Chile, con un negocio que generó ingresos por \$ 25.000 millones (US\$ 26,7 millones) en 2024”, dijo la europea.

## La firma chilena

El CEO de Bunzl, Frank van Zanten, señaló en un comunicado publicado por la inglesa que “Bunzl es un negocio altamente generador de efectivo que nos permite priorizar la inversión en adquisiciones autofinanciadas que aumenten el valor para impulsar el crecimiento, y nuestra cartera de proyectos sigue activa. Me complace dar la bienvenida a Bunzl al equipo de Hospitalia, cuya adquisición marca nuestra expansión en el atractivo mercado sanitario chileno”.

Hospitalia, ligada a Roberto Urzúa, nació en 1992 y cuenta con un portafolio de productos que se reparte en divisiones Hospitalaria; Pabellón Cirugía; Cuidado del Paciente; y Docencia y Entrenamiento.